

Nous avons hérité d'un réveil!

Par EVERETT L. PHILLIPS / Secrétaire de Mission Honoraire pour l'Afrique

J'ai vu progresser le plus grand réveil, à ma connaissance, que l'Afrique a expérimenté depuis ces 30 dernières années.

Pendant 50 ans nous avons eu des missionnaires en Province Orientale, dans le quart Nord-Est du Congo. Notre travail a grandi de manière régulière à travers les années, mais maintenant quelquechose de nouveau et d'étonnamment différent se passe dans la capitale – Kinshasa.

Il y a six ans de cela qu'un groupe de missionnaires habitant Kinshasa m'ont dit que parmi leur fidèles il y avait un intérêt croissant dans l'expérience de la Pentecôte. Je suis retourné au Département des Missions à l'Etranger (*Département des Assemblées de Dieu, à Springfield, Missouri, USA*) avec leur question principale dans mon cœur : « Pourquoi n'envoyez-vous pas de missionnaires à Kinshasa ? Nous sommes confrontés par des centaines de personnes avec des questions à propos

de la Pentecôte, dont nous ne pouvons répondre.

Cela a pris un certain temps pour que le Département des Missions à l'Etranger y envoie nos premiers missionnaires, mais Dieu, à Sa manière a pourvu le nécessaire pour ces cœurs affamés à Kinshasa. Il y a trente ans Jacques Vernaud est né de parents missionnaires au Gabon, en Afrique de l'Ouest. Son père, Gaston Vernaud, était un missionnaire pionnier soutenu par les Assemblées de Dieu de France. Jacques a grandi avec un intérêt pour le travail missionnaire, et après avoir été à une école biblique en Angleterre, il se savait appelé par Dieu pour retourner en Afrique.

Il est allé à Brazzaville commencer son travail missionnaire. Dieu a immédiatement béni, et beaucoup furent sauvés. La plupart de ces nouveaux convertis venaient de Kinshasa, la capitale de la République du Congo, juste en face du fleuve Congo. Réalisant que la population

de Kinshasa était beaucoup plus réceptive à l'Evangile, les Vernaud se sont laissés guider par Dieu pour traverser le fleuve Congo afin de continuer leur travail missionnaire à Kinshasa.

Chaque jour des gens étaient sauvés – beaucoup de personnalités haut-placées et de dirigeants influents dans le commerce. De nombreux chrétiens étaient baptisés dans le Saint Esprit. Des pasteurs et leurs brebis reçurent l'expérience de la Pentecôte et devinrent membres de l'organisation menée par Frère Vernaud.

Réalisant son besoin d'assistance, Frère Vernaud a invité T. L. Osborn pour un réveil, et Dieu a bénit d'une façon exceptionnelle. Des milliers de personnes ont pris des décisions de suivre Jésus-Christ ; beaucoup furent guéris ; beaucoup furent remplis de l'Esprit.

Parce que la croissance des nouveaux convertis et des églises était tellement rapide, Frère Vernaud, suite aux conseils du Frère Osborn, a demandé

aux Assemblées de Dieu des USA de pourvoir des missionnaires afin d'assister dans la direction du travail.

C'était un honneur pour moi que de me rendre au Congo en Mai 1970 et de recevoir du comité exécutif, composé de 22 dirigeants nationaux et missionnaires, un rapport de l'œuvre de Dieu à Kinshasa. A ce moment là, il y avait 15074 membres adultes ; 15 églises ; 16 écoles dont 2 lycées ; 314 instituteurs et professeurs ; et 11051 élèves inscrits. Ce travail, dans son entièreté, était financé par l'église nationale.

Le comité exécutif m'a alors présenté une sérieuse requête. Celle d'établir une école biblique pour former les dirigeants actuels et les nouveaux jeunes appelés à travailler dans le ministère auprès de leur peuple.

Ce groupe a commencé à envoyer des

évangélisateurs dans d'autres grandes villes, et plusieurs solides églises ont été établies à plusieurs centaines de kilomètres de Kinshasa. Tous ces efforts ont eux aussi été complètement financés par l'église nationale.

L'offrande des plus grandes églises à Kinshasa est collectées dans de larges bassines blanches émaillées de 120cm de large et 20cm de profondeur. Je n'avais jamais vu autant d'argent amassé par une seule assemblée en Afrique tel que dans ces bassines débordantes lors d'un culte à Kinshasa un lundi de Pâques.

Frère et Sœur William Lovick ont été transférés au Congo et travaillent côté à côté avec les Vernaud. De plus, les familles Dale Lee et Billy Burr ont été acceptées dans ces nouvelles régions au Congo.

En Juin 1970 le Conseil pour les Missions à l'Etranger a accepté de travailler avec cette église nationale et a aussi invité Frère et Sœur Vernaud de s'unir à nous. Frère Vernaud, à notre invitation, planifie un voyage aux Etats-Unis et recevra en son temps son affectation de la part du Département des Missions à l'Etranger. En temps utile, vous entendrez des rapports directs de Frère Vernaud sur le merveilleux travail que le Saint Esprit a accompli à Kinshasa et d'autres villes du Sud du Congo.

C'est le jour de Dieu pour le Congo !

Quelque chose de nouveau et étonnamment différent se passe à Kinshasa